
 

 

 

受
付
番
号 

受
付
月
日 

東郷町議会議長 殿 

東郷町議会議員 

 

一 般 質 問 通 告 書 

東郷町議会会議規則第５９条第２項の規定により、次の事項について

質問（一問一答方式・一括質問方式）したいので通告します。  

 記 

（注）要旨は、具体的に記載すること。  

質 問 事 項 質  問  要  旨 答 弁 者 

№ 2 － 1 

議席番号 番 氏 名 

会派名 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 火葬場につい

  て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 施設の老朽化

について 

 

 

 

 

 

 

 

⑴  名古屋市の八事斎場が令和 10年６月まで

工事予定で閉鎖中であるが東郷町への影響

を伺う。 

 

⑵  古瀬間、知立など他の利用状況を伺う。 

 

 

⑶  古瀬間は豊田市合併にて人口が増えパン

ク状態だと聞く中でみよし市が断られたと

聞いた、みよし市が独自に作ると発表したが

みよし市へ東郷町は何か働きかけをしたか

伺う。 

 

⑷  東郷町の将来像や代案を伺う。 

 

⑸  八事斎場が建て替えた後の東郷町の利用

が出来る確約はあるのか伺う。 

 

⑹  火葬利用料が名古屋市民は 5,000円だが

東郷町民はいくらか伺う。 

 

⑺  利用料の補助をしない理由を伺う。 

 

 

⑴  保育園（南部、音貝、中部）の耐震化につ

いて伺う。 

 

⑵  建て替え計画などはあるのか伺う。 

 

⑶  小中学校の計画はあるのか伺う。 

 

 

 

町長 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町長 

教育長 

担当部長 

 

 

 

 

 

水川 淳 

 

山田達郎 

１０ 
令和７年５月１６日 

午前１２時２２分（メール） 

 

10 

無所属の会 



 

 （注）要旨は、具体的に記載すること。  

質 問 事 項 質  問  要  旨 答 弁 者 

№ 2 － 2 10 番 氏名 山田達郎 

 

３ 水泳の授業に

ついて 

 

 

 

 

４ 子育て支援に

ついて 

 

 

 

 

５ 児童館につい

 て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 前回の一般質問にて１年で４時間程度しか入

水出来る時間が無く顔さえ水につけられない生

徒が３割もいるとの事で予想以上の反響があっ

た。教育長のお考えを伺う。 

 

 

⑴  子育てするなら東郷町と１８歳までの子

ども医療費無料化で効果がありましたが今

は珍しくもなく子育て支援について次の手

を考えているのか伺う。 

   

 

⑴  児童館の運営は近隣市と比べて進んでい

るのか伺う。 

 

⑵  お弁当が親の負担になっているとよく聞

くが給食センターに有料での対応は出来な

いのか伺う。 

 

⑶  児童館にお弁当を保管できる保冷庫など

食品衛生などの対応はしているのか伺う。 

 

教育長 

 

 

 

 

 

町長 

担当部長 

 

 

 

 

町長 

教育長 

担当部長 

 


